

Autoridades de Cuba lamentan fallecimiento de joven bombero

#FuerzaMatanzas

Elier Correa Aguilar

† Matanzas, 11 de Agosto de 2022



PERIÓDICO
GIRÓN

Imagen ilustrativa tomada de @DiazCanelB

La Habana, 11 ago (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel recordó este jueves en su cuenta en Twitter, la

proeza del joven oficial de bomberos Elier Correa Aguilar, quien falleció tras varios días hospitalizado.

El mandatario agradeció la heroicidad mostrada por las fuerzas que laboran para sofocar el incendio de la Base de Supertanqueros de Matanzas.

“Gracias a la proeza de hombres como él, se controló el incendio. Mis condolencias a sus seres queridos”, escribió Díaz-Canel en la red social.

Los miembros del Buró Político del PCC, Manuel Marrero Cruz, primer ministro de la República, y Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del CC-PCC, expresaron su dolor y enviaron condolencias a familiares y amigos, indicaron en la misma plataforma.

Durante la reunión de chequeo de las acciones en el enfrentamiento al siniestro efectuada esta mañana en Matanzas, el jefe de Estado manifestó que detrás del control del incendio hay mucho coraje.

Hasta el momento el incendio está controlado, las llamas del tanque uno y dos están extinguidas y se trabaja en el control de pequeños fuegos alrededor de los depósitos tres y cuatro. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296278-autoridades-de-cuba-lamentan-fallecimiento-de-joven-bombero>



Radio Habana Cuba